



Tagesordnungspunkt:

Antrag der SPD-Fraktion vom 24.11.2021: Ersatz für Wegfall der Busroute der Linie S60 durch Nottuln-Süd

Beschlussvorschlag:

Vorschlag der SPD – Fraktion:

Die Verwaltung wird beauftragt, ab Anfang 2022 einen Ersatz für den Wegfall der Schleife der Buslinie S60 durch Nottuln-Süd mit der RVM zu realisieren. Die Linie C85 ist dabei entsprechend zu berücksichtigen.

Vorschlag der Verwaltung:

Der Antrag wird zur detaillierten Beratung zunächst an den Ausschuss für Umwelt und Mobilität verwiesen.

Finanzielle Auswirkungen:

Derzeit keine.

Klimatische Auswirkungen:

Derzeit keine.

Vorlage Nr. 182/2021

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungstermin	Behandlung		
Rat	14.12.2021	öffentlich		
	Beratungsergebnis			
	einstimmig	ja	nein	enthalten

gez. Dr. Thönnies

Sachverhalt:

Am 24.11.2021 ist der Gemeinde Nottuln ein Antrag der SPD - Fraktion zugegangen, der einen Ersatz für den Wegfall der Busroute der Linie S60 durch Nottuln-Süd begehrt (siehe Anlage 1).

Gefordert wird, aufgrund des Wegfalls der direkten Bedienung der Route durch Nottuln-Süd und der möglichen Abkopplung der Anwohner vom ÖPNV, ein Zubringerverkehr zur Schnellbuslinie S60, der so getaktet sein soll, dass keine langen Wartezeiten zur Weiterfahrt entstehen, zu etablieren.

Die vom Kreis favorisierte Linienführung der S60 - bei der der Ortsteil Darup angebunden wird, während die Schleife durch „Nottuln-Süd“ entfällt - soll pilothaft, im Rahmen des Fahrplanwechsels im Januar 2022, zunächst für die Dauer von zwei Jahren, eingeführt werden. Zur Umsetzung muss zunächst das Einvernehmen mit der Gemeinde Nottuln hergestellt werden. Erst danach können die nächsten Schritte für eine mögliche Fahrplanänderung eingeleitet werden. Dieser Prozess nimmt weitere Zeit in Anspruch, sodass mit einer geänderten Linienführung erst im Laufe des nächsten Frühjahrs zu rechnen ist.

Dies gibt der Gemeinde ausreichend Zeit, entsprechende Möglichkeiten zu eruieren und erste Rücksprachen mit den entsprechenden Stellen (u.a. RVM, Bürgerbusvereine) zu halten. Die Gemeindeverwaltung schlägt daher vor, den Antrag zur Beratung an den Ausschuss für Umwelt und Mobilität zur Beratung zu verweisen.

Anlagen:

Anlage 1: Antrag der SPD – Fraktion vom 24.11.2021

Verfasst:
gez. Bartlett, Ian

Fachbereichsleitung:
gez. Sonntag